

An den
Die Grünen - ALG - Gemeinderatsklub
z. Hd. Frau Gemeinderätin
Manuela Wutte, MA

Bürgermeisterstellvertreter
Mag. (FH) Mario Eustacchio

Hauptplatz 1 | 8011 Graz
Tel.: +43 316 872-2050
Fax: +43 316 872-2059

buergermeisterstellvertreter.eustacchio@stadt.graz.at

Hauptplatz 1
8011 Graz - Rathaus

Graz am 20.09.2017

Betreff: Beantwortung der Anfrage Nr. 11 - Fragestunde – Gemeinderatssitzung 21.09.2017

Fragesteller: Manuela Wutte

Betrifft: *Finanzierung der Stadtteilarbeit*

Sehr geehrte Frau GR Manuela Wutte,

Bezugnehmend auf Ihre Anfrage vom 19.09.2017 darf ich Ihnen folgende Antwort zur Kenntnis bringen:
Die Aufgabe der Stadtteilarbeit ist eine vermittelnde Funktion zwischen verschiedenen Lebenswelten, zwischen Bürgern, Verwaltung und Politik einzunehmen, ohne selbst einen politischen oder hoheitlichen Auftrag zu erfüllen, Lobbying zu betreiben oder Parallelstrukturen aufzubauen.

Mein Auftrag ist daher zu überprüfen, ob die Verwaltung der von Wohnen Graz zur Verfügung gestellten Gelder, welche vor allem eine freiwillige Leistung der Stadt Graz sind, ordnungsgemäß erfolgt. Ansprechpartner sind für mich in erster Linie jene Personen, die von den Bürgern der Stadt Graz gewählt werden, das heißt die Bezirksvorsteher als auch die Bezirksräte, die einen klaren gesetzlichen Auftrag haben und sich in ihren jeweiligen Bezirken auf unterschiedlichen Ebenen betätigen. Die Bezirke haben bekanntermaßen einen sehr eingeschränkten finanziellen Spielraum, so dass mein Ansatz eine Verschiebung der Geldflüsse von privaten Vereinen hin zu den politisch legitimierten Personen ist. Sollten die jeweiligen Bezirksvertreter der Meinung sein, die privaten Vereine in ihre Arbeit einzubeziehen, liegt das in ihrem Ermessen. Das Kriterium wird dabei immer der nachweisliche Nutzen für die Bevölkerung vor Ort sein.

Zweiter Ansprechpartner in Bezug auf das Thema Stadtteil- und Nachbarschaftszentren ist das Friedensbüro, dessen Beurteilung bzgl. der Notwendigkeit der Vereine und deren Projekte ich neben der Befragung der Bezirksvorsteher als Kriterium heranziehe.

Mit freundlichen Grüßen

Bürgermeisterstellvertreter
Mag. (FH) Mario Eustacchio